

お預かり体操教室 ～Challenger～

夏休みが終わってから年中児は跳び箱の練習を始めました。
跳び箱を飛ぶために空中で足を大きく開かないとぶつかってしまうので
最初はおもちゃにぶつからないように大きくジャンプ!の練習から

ほんとに空を飛んでいるみたい



うわあ!すごいジャンプか...



「小学生が鉛筆・消しゴムを入れるのは？」【ふでぼこ！】

「みんながゴミを捨てるのは？」【ごみぼこ！】

「みんなが今から使うやつは？」【ごみぼこ？】

ちがー——う！ 【 と！ び！ ぼ！ こ！ 】

そんな話をして、おふざけを入れながら楽しく行っています。



おいしい！もう少しで飛び越えそう



次は腕で身体を支えながら少しずつ前に進む練習！おしりをずいずい～
さあ、みんなのムキムキの筋肉を披露する時間です！！
樹先生「ごはん・お野菜残さないで食べているかな・・・」
元気に「食べてる！！」という子と「やばい・・・」という顔をする男の子！
たくさん動くことも大切だけれど、たくさん食べなきゃね！

別の日には跳び箱以外にもたくさんのアスレチックを使って遊びました。
トンネル・テコボコ道・飛び石ジャンプ・ジャンボ滑り台！
跳び箱の練習も大切だけど、やっぱり運動は楽しくないとね？
楽しく遊んでいるだけのようで、これも立派な体操！



危ない！落ちる～～



これくらいラクラク飛び越えるもんね！



落ちないように慎重に・・・



おもちゃもY君も！みんな逆さまだ！

初めて跳び箱の練習をしたときから1か月。
最初の頃は跳び箱！ゴミ箱！の悪ふざけをしていた子どもたちが
今では、先生がふざけると「ちがうよ！とびぼこだよ！」と注意されるくらいです。
その跳び箱を見てもらう前に、少しだけ休憩！



僕の水筒はど～こだ！

高いところにおいて見つけやすくする子
何も無い広いところに置く子
積み木の裏に隠す子がいたり
こんなところにも一人一人の個性が出ますね。

水分補給もバッチリ出来たら！今度こそ跳び箱行ってみよう！



腕はピン！足は大きくパー！





たくさん練習して年長さんたちみたいに大きい跳び箱跳べるようになるかな？
目指せうさぎ組のおにいさん！おねえさんたち！